

DEMOLICION DE LA IGLESIA DE PAULA

En la mañana del jueves 28 de febrero me avisó el repórter de casa Salas, González Diez, que se había iniciado la demolición de la Iglesia de Paula, según manifestaciones que el día anterior le habían hecho Angel Valdés, inspector de las obras de urbanización que se vienen realizando en la Alameda de Paula, y Pedro Gayoso, capataz.

El viernes primero me confirmó la noticia el arquitecto Honorato Colete y me pidió copias de los decretos presidenciales - por los que se declaró monumento nacional y se ordenó la expropiación de la Iglesia de Paula, agregándome que, por el momento, y debido a la protesta formulada por los dueños de los terrenos - los Ferrocarriles Unidos de La Habana, - se habían suspendido los trabajos de demolición, pero que había el propósito de llevar a cabo ésta.

